Fréquentation Scolaire pour les parents Foire aux questions

Section A: Assiduité

1. Quels sont les horaires importants que je dois noter?

Ouverture de l'école : 8h45 Début des cours : 8h55

Fin des cours pour les plus petits : 13h35

Fin des cours pour les classes de 1er - 6ème : 14h45

2. Quel est le rôle du parent en matière de fréquentation scolaire?

Les parents et tuteurs d'enfants âgés de 6 à 16 ans ont l'obligation légale de veiller à ce que leur enfant aille à l'école régulièrement. Chaque enfant a droit à une éducation et toute la législation et la pratique dans ce domaine visent à protéger ce droit.

3. Pourquoi est-il important que mon enfant aille à l'école tous les jours?

Outre le rythme soutenu de notre programme d'études et l'importance d'être présent pour l'enseignement de haute qualité du programme, il y a de nombreux avantages sociaux et émotionnels à être présent à l'école chaque jour. Les interactions et les possibilités d'apprentissage obtenues à l'école sont difficiles à reproduire ailleurs.

4. Qu'est-ce qui est considéré comme un «modèle de fréquentation régulière»?

Environ 80 % des enfants d'une école devraient manquer moins de 10 jours d'école par an. (D'après TUSLA et le DES)

5. Que se passe-t-il si mon enfant ne peut pas aller à l'école

Vous devez informer l'école par le biais de l'application Aladdin Connect. L'école est légalement tenue de recueillir les motifs des absences. La raison peut être indiquée sur Aladdin Connect avant ou après l'absence de l'enfant.

6. Qu'est ce qui constitue un enfant «trop malade» pour aller à l'école?

En moyenne, un enfant sera malade entre 6 et 12 jours au cours d'une année civile. En tant que parent vous connaissez mieux votre enfant. Cependant, les éléments suivants peuvent vous être utiles :

Fièvre supérieure à 38°C
L'enfant peut être atteint d'une maladie contagieuse ou d'une éruption cutanée.
L'enfant ne se sent pas assez bien pour participer de manière significative en classe

□ La maladie présente un risque pour la santé et la sécurité de l'enfant et/ou des autres personnes à l'école.

L'infographie ci-dessous vous guidera en cas d'absences pour cause de maladie.



7. Quels détails dois-je fournir en cas d'absence de mon enfant?

Aladdin Connect vous demandera de choisir une raison. Vous pouvez choisir d'ajouter plus de détails si vous le souhaitez. Ci-dessous sont les raisons les plus courantes parmi lesquelles choisir :

- Maladie
- Raison familiale urgente
- Autre (nous avons besoin d'une note écrite pour cette raison)
- Vacances

8. Nous voulons partir à l'étranger pendant plusieurs semaines au cours de la période scolaire avec notre enfant, est-ce possible?

Nous ne pouvons pas tolérer que les enfants manquent l'école pour des vacances. Nous publions le calendrier scolaire le plus tôt possible pour permettre aux familles de planifier leurs vacances. L'année scolaire dure 182 jours, ce qui laisse 183 jours pour les vacances.

9. Dois-je faire une demande de congés ou rédiger une lettre de demande de congé pour mon enfant?

Non. Saisissez les raisons sur Aladdin Connect comme pour les autres absences. Cependant, nous souhaitons que les parents nous préviennent en avance si un enfant doit s'absenter pendant un certain temps.

10. L'enseignant de la classe donnera-t-il des devoirs à mon enfant pendant qu'il n'est pas à l'école?

Si un enfant est absent en raison d'une maladie, il doit se concentrer sur la récupération et le repos. Envoyer des devoirs à faire à la maison n'aurait aucun sens si l'enfant ne se sent pas bien. Nous ne fournirons pas non plus de devoirs aux enfants qui sont retirés pour des raisons non essentielles.

11. Puis-je obtenir un soutien de l'école?

Bien sûr! Nous analysons systématiquement les courbes de fréquentation. Lorsqu'un enfant atteint un certain nombre de jours d'absence, l'enseignant de la classe peut commencer un plan d'action d'assiduité avec vous. Ce plan décrira les mesures de soutien et les objectifs qui peuvent être atteints ensemble pour améliorer l'assiduité de l'enfant à l'école.

Section B : Ponctualité/Retrait anticipé de l'école

1. Pourquoi est-il important que mon enfant soit à l'heure à l'école?

Les premières minutes de la journée scolaire sont très importantes. Pendant ce temps, l'enseignant fait un check-in avec chaque enfant, il met en place l'emploi du temps de la classe pour la journée et installe les enfants. En tant qu'adultes, nous savons à quel point il peut être difficile de rattraper quelque chose qui a déjà commencé. Une vieille expression irlandaise dit "Tús maith, leath na hoibre" (prononcée Tuce moh, lah nu hibr-e. Cela signifie qu'un bon départ représente la moitié du travail).

2. Que se passe-t-il si mon enfant est en retard à l'école?

Nous comprenons que votre enfant puisse occasionnellement être en retard en raison: de la météo, de la circulation, des rendez-vous, etc. Chaque matin, après 8h55, les portes doivent être fermées pour permettre aux enseignants de retourner dans les salles de classe. Les enfants qui arrivent en retard devront se presenter à la réception où un membre du personnel les accueillera. Nous attendons généralement quelques minutes pour permettre à tous les enfants d'arriver ensemble. Nous parlons souvent aux enfants de l'importance d'arriver à l'heure, en particulier aux enfants plus âgés qui se rendent à l'école à pied par leurs propres moyens.

3. Que se passe-t-il si mon enfant est souvent en retard à l'école?

Cela peut causer un problème aux enfants et nous avons vu des cas où une mauvaise ponctualité a entraîné un dérèglement émotionnel et une mauvaise humeur chez les enfants. Nous surveillons les modèles de ponctualité et convoquons les parents à des réunions si nous estimons qu'il y a une tendance continue de ce type afin d'élaborer un plan d'amélioration.

4. Que dois-je faire si je sais que mon enfant sera en retard?

Veuillez-nous en informer à l'avance, soit par l'intermédiaire de l'application Aladdin Connect, soit par email.

5. Quelles sont les procédures pour aller chercher mon enfant plus tôt à l'école

Veuillez nous informer par l'application Aladdin Connect, par email ou par téléphone, de l'heure exacte à laquelle vous viendrez chercher votre enfant. Lorsque vous récupérez votre enfant, vous

devrez signer son départ à la réception en indiquant la date, l'heure, le nom de la personne qui vient le/la chercher et la raison.

6. Que se passe-t-il si mon enfant est souvent récupéré plus tôt

Comme pour l'assiduité et la ponctualité, nous analysons les habitudes de retrait anticipés. L'enseignant de la classe vous contactera si votre enfant a une tendance à manquer une grande partie du temps scolaire en raison de retraits anticipés. La fin de la journée peut être tout aussi importante que le début et les enfants sont souvent déçus de devoir quitter une activité à moitié terminée ou une activité qu'ils apprécient.

Section C: Procédures de signalement

1. Quels rapports l'école doit-elle faire?

L'école est légalement tenue de communiquer des chiffres à Tusla à plusieurs reprises au cours de l'année scolaire sur le nombre d'enfants qui ont manqué un grand nombre de jours d'école. Le directeur rend également compte au conseil d'administration de l'école de l'assiduité scolaire et de la stratégie d'assiduité.

2. Y a-t-il d'autres mécanismes de signalement utilisés par l'école?

Dans certains cas, lorsque l'école s'inquiète du nombre de jours où un enfant est absent ou pourrait être absent, elle peut l'orienter vers l'Education Welfare Officer (equivalent Assistance Sociale de l'Education Nationale). L'EWO peut se rendre à votre domicile et rencontrer l'école en vue d'améliorer l'assiduité de votre enfant à l'école. L'EWO vous soutiendra également si vous rencontrez des difficultés à amener votre enfant à l'école.

3. Pourquoi vais-je recevoir une lettre de l'école lorsque mon enfant manque 10 ou 20 jours?

L'école doit légalement informer les parents/tuteurs des enfants lorsqu'ils atteignent des seuils d'absence particuliers. La lettre de 10 jours est destinée à être un avis et un rappel du nombre de jours manqués. La lettre de 20 jours énonce les obligations légales de l'école en vertu de la loi de 2000 sur la protection de l'accès à l'éducation (Education Welfare Act 2000).

4. Que se passe-t-il si mon enfant manque 20 jours d'école?

20 jours équivalent à 10 % de leur année scolaire ou 1 mois d'école, ce qui est une durée importante. L'école est légalement tenue faire un rapport sommaire à TUSLA concernant les enfants qui manquent 20 jours. Très souvent, il y aura de bonnes raisons pour qu'un enfant ne soit pas scolarisé et celles-ci seront prises en compte si elles sont expliquées à l'école. Dans ce cas, l'enseignant et le directeur peuvent me contacter pour élaborer un plan d'action.